

Le Cubain Lázaro Bruzón et le Péruvien Julio Ernesto Granda sont en tête du 4e championnat ibéro-américain des échecs



La Havane, 29 oct. (RHC)-. Les GM Lázaro Bruzón, de Cuba, et Julio Ernesto Granda, du Pérou, sont en tête du 4e championnat ibéro-américain des échecs qui se tient à Bilbao, en Espagne, jusqu'au 3 novembre.

Lázaro Bruzón et Julio Ernesto Granda ont 4 points chacun des 4 points possibles.

Lázaro Bruzón, 2659 points ELO, a mis en échec avec des pièces noires, Martin Martínez Romero, de la Colombie et Julio Ernesto Granda, 2667 points ELO, a battu avec des pièces blanches, le GM espagnol, Salvador del Rio.

Le championnat ibéro-américain des échecs a adopté le système suisse à neuf tours avec la participation de 93 joueurs de 16 pays.

Demain, les leaders du tournoi, Lázaro Bruzón et Julio Ernesto Granda se mesureront. Le GM Cubain jouera avec les pièces blanches.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/74244-le-cubain-lazaro-bruzon-et-le-peruvien-julio-ernesto-granda-sont-en-tete-du-4e-championnat-ibero-americaain-des-echecs>



Radio Habana Cuba